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きらめけ！
有年っ子

敬老参観日・オープンスクール
ご参観ありがとうございました

２学期最初の参観日は、「敬老参観日・オープンスクール」でした。残暑の中、ご家族
の方や地域の方に多数お越しいただき、子ども達のがんばりを観ていただきました。
今回は、専科授業も含め、各授業で子ども同士の対話や協働して考える場面を盛り込み、

生き生きと学ぶ有年っ子達の姿を観ていただけたと思います。少人数でもさまざまな意見
や考えが生かされ、学び合うことが、楽しく学ぶ原点であると思います。がんばってたと
ころ、よかったところを褒めてやってください。

【１年生 道徳科】 【２年生 道徳科】

【３年生 図画工作】 【４年生 国語】

【５年生 外国語】 【６年生 算数】
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【校訓】ほがらか はつらつ すこやか



「地域とともにある学校」として③

９月６日（金）に第２回学校運営協議会兼学校適正化検討委員会を開催いました。
通常の学校運営協議会委員だけでなく、有年幼稚園長、有年幼稚園ＰＴＡ会長にも参加

いただき、有年小学校の今後について話し合いました。
コミュニティ・スクールとして、また地域の防災拠点としても「地域のあかり」として

学校が担う役割は大きいです。小規模校のメリットを生かし、特色ある教育活動を進めて
いくためにいろいろなご意見をいただきました。
いただいたご意見を紹介させていただきます。

【いただいたご意見】

・学校統廃合をした近隣市町からは、地域がとても寂しく
なったと聞く。学校統廃合はしないほうがよい。

・市全体で人口減少が進んでおり、どの地区も少子化が著
しいと聞く。学校統廃合は有年小学校だけの問題ではな
い。

・小中学校の教員は県費職員であり市費職員とは違うと聞
いた。また、統廃合を行うと国からの補助金も少なくな
ると聞いた。統廃合すると市財政が困るのではないか。

・複式解消の教員が配置できる環境を持続してほしい。
・特色ある教育活動を充実させてほしい。
・子どもたちを学校だけでなく、たくさんの大人で見てい
くことが大事。

・子育て世代の意見も聞いて、今後のあり方を検討してい
ってほしい。

＜開催日時変更のお知らせ＞
☆学校規模適正化説明会（保護者向け）☆

先日の敬老参観日・オープンスクールの後、保護者向けの説明会をさせていただく予
定でしたが、急な対応事案があったため、延期させていただきました。急な変更にご理解
いただきましたこと、お礼申しあげます。
改めて開催日時をお知らせします。ふれあい音楽会の会場前の約１５分を予定しており

ます。ぜひ、ご参加ください。

○日 時：令和６年１０月４日（金）
９：４５～1０：００
（＊説明会終了後、体育館開場となります。）

○場 所：有年小学校 音楽室

２学期も「ふるさと有年学習」がスタートしました！

地域の「人・もの・こと」にふれあい、「ふるさとの未来を拓く有年っ子」をめざし
て、各学年「ふるさと有年学習」を進めています。先日は、「にこにこタイム」で、ペ
ア学年になり、それぞれの取組を紹介しました。２学期も、子ども達の探究学習への地
域・ご家庭のみなさまのご協力をよろしくお願いいたします。


